



Communautés locales :

Alby, Allèves, Balmont, Chavanod, Chapeiry, Gruffy, Montagny Les Lanches, Mûres, Quintal, St Sylvestre, Vieugy, Viuz la Chiesaz.

Maison Paroissiale 2, Place de l'Eglise - 74540 Alby sur Chéran
adresse mail : sts-philippe-et-jacques@diocese-annecy.fr 04 50 68 10 61

Dimanche 2 Février 2025

Année C

Présentation du Seigneur

Journée mondiale de la vie consacrée

Messe à 9h à Chavanod

Messe en mémoire de Mme Danielle LAMOUILLE

Messe à 10h30 à Alby

Bénédictio des baptisés de Février

Offrande pour la Mission de la Paroisse

1^{ère} lecture : Livre de Malachie 3,1-4. Psaume : 23 (24)

2^{ème} lecture : Lettre aux Hébreux 2,14-18.

Évangile de Jésus-Christ selon saint Luc 2,22-40.

Quand fut accompli le temps prescrit par la loi de Moïse pour la purification, les parents de Jésus l'amènèrent à Jérusalem pour le présenter au Seigneur, selon ce qui est écrit dans la Loi : 'Tout premier-né de sexe masculin sera consacré au Seigneur.' Ils venaient aussi offrir le sacrifice prescrit par la loi du Seigneur : 'un couple de tourterelles ou deux petites colombes.'

Or, il y avait à Jérusalem un homme appelé Syméon. C'était un homme juste et religieux, qui attendait la Consolation d'Israël, et l'Esprit Saint était sur lui. Il avait reçu de l'Esprit Saint l'annonce qu'il ne verrait pas la mort avant d'avoir vu le Christ, le Messie du Seigneur.

Sous l'action de l'Esprit, Syméon vint au Temple. Au moment où les parents présentaient l'enfant Jésus pour se conformer au rite de la Loi qui le concernait, Syméon reçut l'enfant dans ses bras, et il bénit Dieu en disant : « Maintenant, ô Maître souverain, tu peux laisser ton serviteur s'en aller en paix, selon ta parole. Car mes yeux ont vu le salut que tu préparais à la face des peuples : lumière qui se révèle aux nations et donne gloire à ton peuple Israël. »

Le père et la mère de l'enfant s'étonnaient de ce qui était dit de lui. Syméon les bénit, puis il dit à Marie sa mère : « Voici que cet enfant provoquera la chute et le relèvement de beaucoup en Israël. Il sera un signe de contradiction – et toi, ton âme sera traversée d'un glaive – : ainsi seront dévoilées les pensées qui viennent du cœur d'un grand nombre. »

Il y avait aussi une femme prophète, Anne, fille de Phanuel, de la tribu d'Aser.

Elle était très avancée en âge ; après sept ans de mariage, demeurée veuve, elle était arrivée à l'âge de quatre-vingt-quatre ans. Elle ne s'éloignait pas du Temple, servant Dieu jour et nuit dans le jeûne et la prière. Survenant à cette heure même, elle proclamait les louanges de Dieu et parlait de l'enfant à tous ceux qui attendaient la délivrance de Jérusalem.

Lorsqu'ils eurent achevé tout ce que prescrivait la loi du Seigneur, ils retournèrent en Galilée, dans leur ville de Nazareth.

L'enfant, lui, grandissait et se fortifiait, rempli de sagesse, et la grâce de Dieu était sur lui.

Homélie du Pape François fête de la Présentation du Seigneur

« Siméon et Anne ... avaient attendu toute leur vie : Siméon, « un homme juste et religieux qui attendait la Consolation d'Israël » (Lc 2, 25) ; Anne, qui « ne s'éloignait pas du Temple » (Lc 2, 37).

Frères et sœurs, *l'attente de Dieu* est également importante pour nous, pour notre chemin de foi. Chaque jour, le Seigneur nous visite, Il nous parle, Il se révèle de manière inattendue et, à la fin de la vie et du temps, Il viendra. C'est pourquoi Lui-même nous exhorte à rester éveillés, à veiller, à persévérer dans l'attente. La pire chose qui puisse nous arriver serait de tomber dans le "sommeil de l'esprit" : l'endormissement du cœur, l'anesthésie de l'âme, le rangement de l'espérance dans les coins sombres de la déception et de la résignation.

Je pense à vous, frères et sœurs consacrés, et au don que vous êtes. Je pense à chacun de nous, chrétiens d'aujourd'hui : sommes-nous encore capables de vivre l'attente ? Ne sommes-nous pas trop pris parfois par nous-mêmes, par les choses et les rythmes intenses de tous les jours, au point d'oublier Dieu qui sans cesse vient ? Ne sommes-nous pas trop pris par nos bonnes œuvres, au risque de transformer la vie religieuse et chrétienne en "beaucoup de choses à faire", et de négliger la recherche quotidienne du Seigneur ? Ne risquons-nous pas de programmer parfois notre vie personnelle et la vie communautaire en calculant les chances de succès, au lieu de cultiver avec joie et humilité la petite graine qui nous est confiée, avec la patience de ceux qui sèment en ne prétendant à rien et de ceux qui savent attendre les temps et les surprises de Dieu ? Parfois – nous devons l'admettre – nous avons perdu cette *capacité d'attendre*...

Comme Siméon, prenons, nous aussi, dans nos bras l'Enfant, le Dieu de la nouveauté et des surprises. En accueillant le Seigneur, le passé s'ouvre à l'avenir, ce qui est vieux en nous s'ouvre au nouveau qu'Il suscite."

Intention de prière du pape François pour ce mois de Février

Prions pour que la communauté ecclésiale accueille les désirs et les doutes des jeunes qui ressentent l'appel à servir la mission du Christ dans la vie sacerdotale et religieuse.

- ◆ Offrande Dimanche 26 janvier pour la mission de la paroisse : **420,03 €**
- ◆ Chœur des Vernettes : répétition mardi 4 février : 18h - 19h30 à Vieugy.
- ◆ **Une petite fraternité missionnaire se réunira Lundi 10 février de 14h15 à 15h45 à la salle paroissiale de Balmont.** Ouverte à tous !

VIE DU DIOCÈSE : www.diocese-annecy.fr

- **Le 2 février, l'Église fête tous ceux qui ont donné leur vie pour se consacrer au Seigneur.** « *Mais au fait, c'est quoi la vie consacrée ?* »
L'équipe du week-end « Lève-toi et Viens » propose aux jeunes qui s'interrogent à ce sujet de se connecter lundi 3 février à 20h pour un live Foire aux Questions !
Renseignements, lien de connexion et mot de passe sur :
<https://www.dieumattend.fr/live-faq-sur-la-vie-consacree/>

Pourquoi une journée de la vie consacrée ?

Une journée placée en premier lieu sous le signe de l'action de grâce « parce qu'il est beau et juste de remercier le Seigneur pour le grand don de la vie consacrée, qui enrichit et réjouit l'Église par la multiplicité des charismes et le dévouement de tant de vies totalement données au Seigneur et aux frères ». L'objectif de cette journée est aussi de mieux connaître et apprécier la vie consacrée. « En contemplant le don de la vie consacrée, l'Église contemple sa vocation la plus profonde, celle de n'appartenir qu'à son Seigneur, soulignait Jean-Paul II. La vie consacrée a pour mission prioritaire de garder vivante dans l'Église la forme historique de vie assumée par le Fils de Dieu quand il est venu sur cette terre ».

Cette journée est enfin une invitation pour toutes les personnes consacrées « à célébrer ensemble et solennellement les merveilles que le Seigneur a accomplies en elles. Pour cela elles sont conviées à réfléchir sur le don reçu, à découvrir, dans un regard de foi toujours plus pur, le rayonnement de la beauté divine diffusé par l'Esprit dans leur forme de vie, à prendre conscience de leur mission incomparable dans l'Église pour la vie du monde »

Source : diocèse Annecy

- La pastorale des familles propose aux couples de fêter « **la St Valentin autrement** »
 - **Vendredi 14 février à 19h30, à Veyrier-du-Lac, Salle de la Veyrière**
apéritif et repas festif, animation proposée pour jouer et réfléchir à deux.
Inscription obligatoire avant le 7 février sur <https://www.diocese-annecy.fr/agir-servir/familles/agenda/saint-valentin-autrement>
 - **Samedi 15 février à 19h30, à Rumilly** (Salle Ozanam - 14 rue du Lycée)
Informations et inscriptions : Marie-Paule LONGCHAMP - tél. : 06 06 44 77 17 ou saintvalentinrumilly@gmail.com

SEMAINE du Lundi 3 au Dimanche 9 Février 2025

Intentions confiées à notre prière

- Roger (30 ans) vivants et défunts familles CHABERT-COLLOMBAT et les malades de ces familles (02/02) • Jean-Claude JAOUEN • Marie-Thérèse MASCHIO
- Jean-Pierre LONGERAY • Michel GRUMEAU • Solange MUGNIER
- Bernard FROTEY et famille (07/02)
- François BERTHET et Annette BERTHET (08/02)
- Alice BLANDIN et famille GUERRAZ (09/02) • Famille BLANDIN (09/02)
- Familles ROUSSEAU/GRANIER (09/02) • Simone CREY (09/02)
- Ginette LAPERRIERE -1^{er} anniversaire – (09/02)

◆ **Lundi 3 février** : Prière des mères à 9h à Quintal

Prière du Chapelet à 17h45 à Vieugy (**Sacristie**)

◆ **Mardi 4 février** : Messe à 8h30 à Montagny

◆ **Mercredi 5 février** : Messe à 15h à l'EHPAD de Quintal

Soirée Louanges 20h30- 21h30 à l'église d'Alby

◆ **Jeudi 6 février** : Messe à 8h30 à Allèves

Prière de l'Heure Sainte à 20h30 à Allèves

• **Vendredi 7 février** : Adoration, Confessions à 18h - Messe à 18h30 à Vieugy

• **Samedi 8 février** : Messe à 18h à Mûres

• **Dimanche 9 février** : Messe à 9h à Vieugy

Messe à 10h30 à Alby

Offrande pour la Mission de la Paroisse

Maison Paroissiale - 04 50 68 10 61

► **Le secrétariat est ouvert** Mardi de 13h30 à 17h30

Mercredi et Jeudi de 13h à 17h30

Vendredi de 13h à 15h30 (*pas d'accueil du public*)

Samedi de 10h à 12h

► **Permanence** : Samedi de 9h à 11h30

CONTACTS :

◆ **Père Scaria Joseph** : 06.63.44.44.29 scariamsfs@yahoo.com

◆ **Equipe d'Animation Paroissiale** à votre écoute : eapalby@gmail.com

◆ **Eveil à la Foi, Catéchèse et Aumônerie** : 04 50 68 10 61

◆ **Catéchuménat adultes et confirmation** : Père Scaria : 06 63 44 44 29

maison paroissiale à Alby 04 50 68 10 61

◆ **Baptêmes et mariages** : 04 50 68 10 61

◆ **Soirées Louanges** : Pauline Watine 07 68 13 31 70 : watine.pauline@gmail.com

Merci d'adresser vos **intentions de messes** une quinzaine de jours avant la date prévue à la Maison Paroissiale (règlement **18€** par chèque -de préférence- à l'ordre de Paroisse Sts Philippe et Jacques ou espèces) . Des formulaires sont disponibles dans les églises
feuille paroissiale disponible sur www.diocese-annecy.fr/sts-philippe-et-jacques